



# 美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校  
すすんで学び行動しよう  
ぎぶあっぴしない

第 3 号  
令和6年5月13日発行  
美杉中学校長

## ～ 交通安全教室を行いました ～

4月30日(火)、津市交通安全協会の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。美杉中学校の生徒のみなさんは、日頃、自転車に乗る機会は少ないかもしれませんが、これから先、高校へ行くなど、環境が変われば自転車に乗る機会も出てくるかもしれません。

自転車は、手軽な乗り物ですが、日々、事故のニュースが報道されています。どれだけ自分が注意していても事故は起こります。しかし、自分が注意を怠ったり、ルールやマナーを守っていなければ、その確率は格段に大きくなります。また、自転車は事故の被害者になるだけでなく、加害者になることもあります。過去に津市内でも、自転車の中学生が、歩行者とぶつかって相手が亡くなるという事故も起こっています。

基本的な交通安全に関する知識や、注意点を知っていることは大切なことですので、この機会にしっかりと覚えておきましょう。

教えていただいた中で、「ブ タ ハ シャ ベル」「3つの左」というお話がありました。自転車に乗る前に、点検しておかなければならない部分、乗るときに注意する3つのポイント。これらをしっかりと意識して、安全に自転車を利用しましょう。

## 5/7 美杉中学校区学校運営協議会を開催しました

5月7日(火)、美杉中学校において、令和6年度「第1回美杉中学校区学校運営協議会」を開催しました。美杉小学校・美杉中学校における教育活動を確認いただきました。コロナ以前のように様々な活動も、再開してきました。

生徒数が減少し、子どもたちの活動も限られていく中、今後の学校の在り方について、家庭、地域、そして行政が一体となって話をして進めていくこと、小規模特認校の取組も、希望する保護者にとっては、送迎にかかる時間的な問題もあり、スクールバスの運行範囲の拡大など、環境整備等の課題は行政に声を届けていかなければとの提案をいただきました。また、小規模特認校をはじめ、美杉小・美杉中・美杉町の魅力を情報発信してために引き続き力を貸したいとの申し出もいただきました。地域の方々の支援を受け、美杉小・美杉中の創造的な教育活動を進めていきたいと思えます。

委員の方々

松本 さん(本会長・津市スポーツ推進委員会会長)・樋口 さん(津市商工会青年部)・山中 さん(美杉商工会員)  
富田 さん(地域づくり協議会委員)・西山 さん(伊勢本街道地域づくり活性化協議会役員)・松田 さん(民生児童委員)  
阪田 さん(みすぎ杉の実福社会理事長)・眞柄 さん(美杉連山のろし太鼓保存会会長)・坂岡 さん(美杉中学校PTA会長)・  
坂井 さん(美杉小学校PTA会長)・脇谷 さん(美杉小学校長)・太田 さん(美杉中学校長)

## 家庭学習してますか？

新学期が始まって1か月半が経とうとしています。1年生のみなさんも中学校生活に慣れてきたことと思いますが、学習の方も順調に進んでいますか。中学生の家庭学習の時間は、一般的に「学年プラス1時間」と言われています。1年生なら2時間、2年生3時間、3年生は4時間ということになります。今年はスタディサプリも導入し、各自のペースで学び直しもできるようになっています。中間テストはありませんが、単元テストや、1か月後の期末テストに向けて、しっかりと家庭学習を進めてください。